



 Pièces
 6 Pièces

 Référence
 6419

 Prix
 1 575 000 €

Tourrettes-sur-Loup Maison à vendre (06140)

MAISONS & APPARTEMENTS

Situé à seulement 6 minutes du magnifique village MéDléval de tourrettes-sur-loup et à 18 minutes de saint-paul-de-vence, cette charmante villa en pierre de taille de 320 m2, niché dans un cadre verdoyant près du vallon de notre-dame et de son château, vous invite à la Découverte. Le terrain couvre 2009 m2. Elle est divisé en 2 appartements Déjà réunis par un escalier intérieur. La vue sur la mer et le baou de vence est tout simplement sublime. Plusieurs parkings complètent ce bien. Vizcaya, l'agence immobilière du port de nice

Located just 6 minutes away from the beautiful medieval village of tourrettes-sur-loup and 18 minutes from saint-paul-de-vence, this charming 320 m2 stone villa, nestled in a lush setting near the valley of notre-dame and its castle, invites you to discover. The plot covers 2009 m2. It is divided into 2 apartments already connected by an internal staircase. The view of the sea and the baou de vence is simply sublime. Several parking spaces complete this property. Vizcaya, l'agence immobilière du port de nice

AGENCE IMMOBILIÈRE VIZCAYA

4, quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





